

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DU MFOUNDI

COMMUNE D'ARRONDISSEMENT DE YAOUNDE
1^{er}



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

CENTRE REGION

MFOUNDI DIVISION

YAOUNDE 1st DISTRICT COUNCIL

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N° 006 /AONO/CAY1^{ER} /CIPM/2024 DU 07/02/2024.**

**RELATIF A L'ACQUISITION D'UNE NIVELEUSE A LA COMMUNE D'ARRONDISSEMENT DE YAOUNDE
1^{ER} EN PROCEDURE D'URGENCE**

Financement : Budget CAY 1^{er}, Exercice 2024

1. Objet de l'Appel d'Offres

Le Maire de la Commune d'Arrondissement de Yaoundé 1^{er} lance, pour le compte de la Commune d'Arrondissement de Yaoundé 1^{er} (CAY 1^{er}), un Appel d'Offres National Ouvert, en procédure d'urgence pour l'acquisition d'une niveleuse à la Mairie de Yaoundé 1^{er} en procédure d'urgence.

2. Participation

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à tous les établissements exerçant dans le commerce général au Cameroun.

3. Coût Prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération est de 114 000 000 FCFA

- FONDS PROPRES : 14 000 000 FCFA
- CREDITS MINDDEVEL : 100 000 000 FCFA

4. Financement

La prestation objet du présent Appel d'Offres est financée par le budget de la CAY 1^{er}, exercice 2024 ; imputation :
II-222-120

5. Consultation et Retrait du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu aux heures ouvrables auprès Service financier et des Marchés Publics (bureau des marchés publics), de la Commune d'Arrondissement de Yaoundé 1^{er}, sis à Etoudi au nouveau centre administratif, BP 4472 Yaoundé, dès publication du présent Avis contre présentation d'un reçu de versement d'une somme non remboursable de cent mille (80 000) F CFA.

6. Remise des offres

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marqués comme tels, devra parvenir au bureau des Marchés Publics de la Commune d'Arrondissement de Yaoundé 1^{er}, sis à ETOUDI au nouveau centre administratif, BP 4472 au plus tard le 12/03/2024 à 13 heures, heure locale sous plis fermé et devra porter la mention :

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N° 006/AONO/CAY1^{ER} /CIPM/2024 DU 07/02/2024 RELATIF A L'ACQUISITION D'UNE NIVELEUSE A LA
COMMUNE D'ARRONDISSEMENT DE YAOUNDE 1^{ER} EN PROCEDURE D'URGENCE**

« A N'OUVRIRE QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

7. Recevabilité des offres

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission, d'un montant de deux millions deux cent quatre-vingt (2 280 000) F CFA. Cette caution devra être valable trente (30) jours au-delà de la date de validité des offres et être établie par un établissement bancaire ou un organisme financier de premier ordre agréée par le Ministère chargé des finances à émettre des cautions dans le cadre des Marchés Publics, dont la liste figure en pièce N° 11 du présent DAO. Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par les services émetteurs, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles devront obligatoirement être datées de moins de trois (03) mois. Toute offre non conforme aux prescriptions du présent Avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable, notamment, l'absence de la caution de soumission. Le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre.

8. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps et aura lieu le 12/03/2024 à 14 heures, par la Commission Interne de Passation des Marchés de la Commune d'Arrondissement de Yaoundé 1^{er}, en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et munis du justificatif de leur mandat.

9. Délai et lieu de livraison

9.1/ Délais maximum de livraison

Le délai maximum de livraison prévu est de trois (03) mois à compter de la date de notification de l'ordre de service de livrer les engins.

9.2 / Lieu de livraison

Les engins devraient être livrés à la Mairie de Yaoundé 1^{er}, sis à Etoudi, nouveau Centre Administratif.

10. Critères d'évaluation

10.1 Critères éliminatoires :

- Absence ou non-conformité d'une pièce administrative après le délai de 48 heures ;
- Absence ou non-conformité de la caution de soumission
- Note technique inférieure à 80 % de OUI ;

10.2 Critères essentiels :

L'évaluation des offres techniques sera faite suivant le système binaire (oui/non) et sur la base des principaux critères essentiels ci-après :

- Présentation générale de l'offre ;
- Références du Fournisseur ;
- Délai de livraison ;
- Capacité financière de 80 000 000 (quatre-vingt millions) FCFA ;

La grille d'évaluation détaillée est jointe en annexe. Seules les soumissions qui auront obtenu au moins 80 % de OUI à l'issue de l'analyse technique seront admises à l'analyse financière.

11. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant un délai de quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

12. Attribution du Marché

Le marché sera attribué au soumissionnaire dont l'offre aura été évaluée la moins disante et conforme aux critères éliminatoires et essentiels.

13. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables auprès du Service financier et des Marchés Publics (bureau des marchés publics), de la Commune d'Arrondissement de Yaoundé 1^{er}, sis à Etoudi au nouveau centre administratif, BP 4472 Yaoundé, dès publication du présent Avis.

Yaoundé, le

LE MAIRE, Maître d'Ouvrage

Ampliations:

- MINMAP/ MINMAP
- CIPM-CAY1er
- ARMP
- Affichage (pour information)
- Archives/Chrono

TENDER NOTICE

**OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
THROUGH ACCELERATED PROCEDURE**

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DU MFOUNDI

COMMUNE D'ARRONDISSEMENT DE YAOUNDE 1^{er}



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

CENTRE REGION

MFOUNDI DIVISION

YAOUNDE 1 COUNCIL

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER UNDER ACCELERATED PROCEDURE
NO. 006/ONIT/Y1^s/CIPM/2024 OF 07/02/2024 FOR THE ACQUISITION OF THE GRADER OF YAOUNDE 1
COUNCIL IN EMERGENCY PROCEDURE
FUNDING: Y1st DC BUDGET - 2024 FINANCIAL YEAR

1. Subject of the invitation to tender

The Mayor of Yaounde I council, forward a project on behalf of Yaounde I Council, an Open National Invitation to Tender, under accelerated procedure, for the acquisition of the grader of Yaounde 1 council in emergency procedure.

2. Participation

Participation in this invitation to tender is open to all operating in Cameroonian businesses having the experience operating in general commerce in Cameroon.

3. Estimated cost

The estimated cost of the operation is 114 000 000 FCFA

4. Funding:

The supplies covered by this Invitation to tender are financed by the budget of the Yaounde I Council, imputation 222-120 the 2024 financial year.

5. Consultation and Acquisition of the Tender File

The tender file may be consulted and withdrawn during working hours at the Contracts Service of the Public, located at the Yaounde 1st District Council's Local Treasurer's office, at Etoudi new administrative center, as soon as this notice is published, upon presentation of a receipt showing payment of a non-refundable sum of 80 000 CFA payable to the local treasurer's office, upon presentation of the receipt of payment.

6. Submission of bids

Bids prepared in English or French in seven (7) copies including one original and six (6) copies marked as such, must be submitted at the Contracts Service of Yaounde I Council located at Etoudi new administrative center, not later than 12/03/2024 at 13 prompt, local time, and must bear the following mention:

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER UNDER ACCELERATED PROCEDURE
NO. 006/ONIT/CIPM/2024 OF 07/02/2024 FOR THE ACQUISITION OF THE GRADER TO YAOUNDE 1 COUNCIL
IN EMERGENCY PROCEDURE
"TO BE OPENED ONLY DURING THE BID-OPENING SESSION"

7. Admissibility of bids

Each bidder must include in his administrative file, a bid bond amounting to 2 280 000 FCFA, with a validity of thirty (30) days beyond the validity date of the bids and shall be issued by a first rate banking establishment or a financial institution approved by the Ministry of Finance, the list of which is found in document 11 of this tender. The required administrative documents must under penalty and rejection be produced in originals or in certified the copies by the issuing departments pursuant to in accordance with the provisions of the Special Regulations of the Invitation to tender. Dating less than three (03) months. Any bid not complying with the requirements of this Notice and the Tender File will be declared inadmissible in particular the absence of the bid bonds. Any bid not-complying with the model documents of the Tender File shall be rejected.

8. Opening of bids

The opening of bids shall be done in only one phase and shall take place on 12/03/2024 at 14 O'clock local time by the Public contracts of Yaounde 1 Council's Internal Tenders Board, in the presence of bidders who so desire or their duly authorized representatives.

9. Period and place of delivery

9.1/ the maximum delivery deadline

Delivery will take place at the Yaounde I council within a maximum period of three (03) months from the date and notification of the service order to deliver the supply.

9.2 / Place of delivery

The Material is delivered at the Yaounde I Council

10. Evaluation criteria

10.1 *eliminating criteria:*

- Lack of a document from the administrative file other the bid 48 hours after the opening of tender;
- Absence of the Bid Bond at the opening the bids;
- Lack of financial capacity covering at least 80% YES;

10.2 *Essential criteria:*

Technical bids shall be evaluated according to the binary scoring system (yes/no) and following the essential criteria set as follows:

- General presentation of the bid;
- References of the supplier;
- Delivery deadline;
- Financial capacity of 80 000 000 FCFA;

The detailed evaluation grid is attached. Only bids that obtain at least 80% YES in the technical analysis will be retained for the financial analysis.

11. period of validity of offers

Bidders shall remain bound by their bids for a period of 90 days from the deadline set for the submission of bids.

12. Award of the contract

The contract will be awarded to the bidder whose bid is deemed the lowest and compliant with the eliminatory and essential criteria.

13. Additional information

Additional information can be obtained during working hours from the office of public procurement, as soon as this notice is published.

Copies:

- MINMAP
- CIPM-CAY1er
- NOTICE BOARDS

date

THE MAYOR
CONTRACTING AUTHORITY